

Sektionsausflug 2025 Schloss Hallwyl

Am Mittwoch, 13. August, an einem schönen heissen Sommertag, trafen sich 83 Reiseteilnehmende unserer Sektion am Bahnhof Luzern zur Sektionsreise. Ziel war Schloss Hallwyl in Hallwil. Nach der Ankunft in Boniswil ging es mit dem Bus zum Schloss. Hier wurden zwei Gruppen gebildet für die Schlossführung. Nach den Führungen hatten wir noch Zeit das Schloss selbst zu besichtigen, bevor es zu Fuss nach Seengen ins Restaurant Hallwyl ging. Dort gab es zuerst einen Apero und anschliessend ein feines Mittagessen mit Dessert. Am Nachmittag spazierten wir an den Schiffssteg von Seengen. Von hier fuhren wir mit dem Schiff via Beinwil am See (mit umsteigen) nach Mosen. Von hier ging es mit dem Zug zurück nach Luzern. René Wolf

